
 
 

       Procès-verbal de la rencontre du comité de parents 2021-2022  
     du Centre de services scolaire de la Rivière-du-Nord  

     tenue le lundi 4 octobre 2021 à 19 h, salle virtuelle, en visioconférence,  
et à laquelle assistaient : 

 
 
 

ÉCOLES MESDAMES, MESSIEURS 
          De La Durantaye     Absent 
          Émilien-Frenette     Viviane Drapeau 
          Dubois      Jean-Charles Bouvrette  
          Notre-Dame     Guillaume Vanasse 
          Prévost     Marie-Line Cloutier 
          Saint-Stanislas     Lucie Bolduc 
          Saint-Jean-Baptiste     Audrey Lane 
          Polyvalente Saint-Jérôme     Karyne Venne 
          Cap-Jeunesse     Sonia Boudreault 
          Saint-Joseph     Stéphanie Savoie 
          Mariboisé     Philippe Clermont 
          De l’Horizon-Soleil     Mireille Dumas 
          Sainte-Paule     Geneviève Lepage 
          Bellefeuille     Absent 
          Sainte-Thérèse     Absent 
          Aux Quatre-Vents     Isabelle Viau 
          Jean-Moreau     Sarah Rochon (S) 
          Sacré-Cœur     Dominic Gauthier (R) Mélissa Paquette (S) 
          Val-des-Monts     Absent 
          Des Hauteurs           Absent 
          Des Hautbois     Absent 
          Sainte-Anne     Absent 
          Mer-et-Monde     Marie-Ève Paradis (S) 
          À l’Unisson     Annick Gagnon 
          De la Fourmilière     Kim Ève Barrette Michel 
          Des Falaises     Jessica Gagnon 
          De l’Envolée     Absent 
          Sans-Frontières     Anny Laflamme 
          Des-Studios     Isabelle Viau 
          De la Source     Andrea Valenzuela 
          Du Joli-Bois     Absent 
          Du Champ-Fleuri     Absent 
          De la Croisée-des-Champs     Stéphane Chartrand 
          À l’Orée-des-Bois     Nadine Malo-Desruisseaux 
          De la Volière     Absent 
          Des Hauts-Sommets     Sonia Tremblay 
          De Mirabel     Isabelle Viau 
          Du Grand-Héron     Émilie Côté (R)Viviane Drapeau (S) 

Taux de représentation : 75,51 % 
37 présences sur 49 écoles 
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          Aux Couleurs-du-Savoir     Absent 
          Du Triolet     Esther Belcourt 
          Du Grand-Rocher     Julie Boyer  
          Du Parchemin      Valérie Hamelin 
          Saint-André     Mélanie Pagé-Paquette 
          L’Oasis     Armand Viaud 
          Saint-Philippe     Jossia Campeau 
          Saint-Hermas     Élisabeth Lagacé 
          Saint-Alexandre     Absent 
          Saint-Julien     Mélanie Foucault  
          Bouchard     Selka Richard (S) 
          Dansereau/Saint-Martin     Jaymee Lafave  
          Polyvalente Lavigne     Selka Richard  
          Comité EHDAA      

                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                                     
ASSISTAIENT ÉGALEMENT À LA RENCONTRE : 

 
   Monsieur René Brisson, directeur général, Service de la direction générale 
   Madame Marie-Claude Gaudreau, directrice, Service de l’organisation scolaire et du  
     transport 

 
 

 
 

1. OUVERTURE DE L’ASSEMBLÉE 
 
Madame Isabelle Viau, présidente, ouvre l'assemblée à 19 h 05. Elle souhaite la bienvenue à 
tous et félicite les nouveaux membres pour leur nomination au sein du comité de parents 
pour l’année 2021-2022.     
 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES 
 

       Madame Ginette Légaré, secrétaire de gestion, effectue la vérification des présences. 
 

3. LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
 
Madame Viviane Drapeau propose l’adoption de l’ordre du jour.   
Adopté à l’unanimité. (CP 2021-22-01) 
 

4. LECTURE ET ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA DERNIÈRE RENCONTRE  
(2021-06-07) 
 
Aucune modification n’est apportée au procès-verbal. Madame Sonia Boudreault propose 
l’adoption du procès-verbal.  Adopté à l’unanimité.   (CP 2021-22-02) 
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5. Suivi et information 
 
5.1 Informations sur le comité de parents et calendrier des rencontres 

                  
Madame Viau explique les différents documents attachés dans le courriel pour la rencontre : 

▪ Calendrier des rencontres 2021-2022 
▪ Guide du comité de parents 2021-2022 
▪ Liste des acronymes 
▪ Procédures d’élections 

    
Elle informe aussi les membres qu’il y aura prochainement des élections pour le district 2. 
Nous enverrons les procédures lorsque nous connaîtrons la date des mises en candidature.  
 

6.  Points du CSSRDN 
 
6.1 Présentation de monsieur René Brisson 
 
Monsieur René Brisson, nouveau directeur général au Centre de services scolaire de la 
Rivière-du-Nord, s’adresse aux parents et les informe qu’il sera présent aux rencontres du 
comité de parents. Il fait part de sa disponibilité pour répondre aux questions et 
préoccupations tout au long de l’année.  Également, il précise que le 29 septembre dernier, 
le ministre de l’Éducation a mis à la disposition du centre scolaire et des conseils 
d’établissement, un gabarit pour faciliter la production du rapport annuel.  
 
Résumé sur la situation de la Covid 
 
À ce jour, pour la région des Laurentides, il y a 53 cas actifs sur 32,000 élèves. Ce nombre, 
très minime, reflète que la région se porte relativement bien. Présentement, huit classes sont 
fermées au primaire et une classe au secondaire. Les deux régions Mrc Argenteuil et Mrc 
Rivière-du-Nord sont en diminution pour le nombre de cas.   
 
Prochainement, la mise en place des tests rapides sera implantée dans les écoles. Ils seront 
effectués par des volontaires et exigent un temps de préparation d’environ de 30 à 40 
minutes. Ces tests rapides assureront un contrôle efficace afin d’identifier si un élève a 
contracté le Covid ou non et limitera la contamination accélérée dans les classes.  
 
 
6.2 Politique d’admission et d’inscription avec Marie-Claude Gaudreau 
 
Madame Marie-Claude Gaudreau, directrice du service de l’organisation scolaire et du 
transport nous présente les ajouts, modifications et retraits de la « Politique relative à 
l’admission, à l’inscription et à la répartition des élèves préscolaire, primaire et secondaire ».  
 
Cette nouvelle politique sera présentée avec ses modifications au conseil d’administration. 
Par la suite, la version modifiée sera adoptée et approuvée par le CA et deviendra effective le 
jour de son adoption.  
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Parmi certaines sections, Madame Gaudreau nous présente, en virtuel, la description de 
quelques corrections qui doivent être apportées sur divers sujets : 
 

▪ Choix d’école extraterritoriale 
▪ Maternelle 4 ans – capacité d’accueil 
▪ Critères d’admission maternelle 4 ans à temps plein 
▪ Critères d’admission préscolaire, primaire, secondaire 
▪ Transfert d’élèves, surplus de clientèle 
▪ Capacité d’accueil des écoles 
▪ Etc. 

 
La nouveauté cette année est en lien avec les critères d’inscription pour les maternelles 4 ans 
à temps plein et vise à assurer le service dans l’école en fonction de la capacité d’accueil de 
chacune d’elles. 
 

7. Adoption des procédures d’élection 
 
La présidente madame Viau fait la lecture du document « Procédures d’élection » afin 
d’expliquer aux membres le mode de fonctionnement pour les votes électroniques en 
virtuel. L’acceptation des procédures d’élection est proposée par monsieur Dominic Gauthier 
et acceptée à l’unanimité. (CP 2021-22-03) 

 
8. Élections 

8.1 Secrétaire 
      Madame Isabelle Viau propose madame Ginette Légaré comme secrétaire d’élection 
     Adopté à l’unanimité. (CP 2021-22-04) 
 

8.2 Présidence d’élection 
Madame Isabelle Viau propose monsieur René Brisson comme président d’élection. 

     Adopté à l’unanimité. (CP 2021-22-05) 
  

8.3 Scrutateur 
Madame Isabelle Viau propose madame Ginette Légaré comme scrutatrice. 

     Adopté à l’unanimité. (CP 2021-22-06) 
 
 

9. Mise en candidature du comité de parents 
9.1 Présidence 

 
Candidature Proposé par 
Madame Isabelle Viau Madame Viviane Drapeau 

 
Madame Isabelle Viau accepte sa candidature. 
Par acclamation, madame Isabelle Viau est élue présidente pour l’année 2021-2022. 
(CP 2021-22-07) 
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9.2 Vice-présidence 
 

Candidature Proposé par 
Madame Stéphanie Savoie Madame Stéphanie Savoie 

 
Madame Stéphanie Savoie accepte sa candidature. 
Par acclamation, madame Stéphanie Savoie est élue vice-présidente pour l’année 2021-
2022. (CP 2021-22-08) 

 
 
9.3 Trésorerie 

 
Candidature Proposé par 
Madame Sonia Boudreault Madame Isabelle Viau 
Monsieur Dominic Gauthier Madame Isabelle Viau 
Madame Mireille Dumas Madame Isabelle Viau 

 
Monsieur Dominic Gauthier refuse sa candidature.  
Madame Mireille Dumas refuse sa candidature.  
Madame Sonia Boudreault accepte sa candidature. 
Par acclamation, madame Sonia Boudreault est élue trésorière pour l’année 2021-2022. 
(CP 2021-22-09) 

 
 
9.4 Quatre conseillers à l’exécutif 

 
Candidature Proposé par 
Monsieur Alexandre Mailloux Madame Sonia Boudreault 
Madame Émilie Côté Madame Viviane Drapeau 
Monsieur Dominic Gauthier Monsieur Dominic Gauthier 
Madame Viviane Drapeau Madame Viviane Drapeau 
Monsieur Philippe Clermont Madame Sonia Boudreault 
Madame Jaymee Lafave Madame Isabelle Viau 

 
Monsieur Alexandre Mailloux refuse sa candidature. 
Madame Émilie Côté refuse sa candidature. 
Monsieur Dominic Gauthier accepte sa candidature. 
Madame Viviane Drapeau accepte sa candidature. 
Monsieur Philippe Clermont refuse sa candidature. 
Madame Jaymee Lafave accepte sa candidature. 
 
Il reste donc un poste à combler à l’exécutif. 
 
Par acclamation, sont élus conseillers pour l’année 2021-2022, monsieur Dominic 
Gauthier, madame Viviane Drapeau, madame Jaymee Lafave. (CP 2021-22-10) 
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9.5 Un délégué(e) et 1 substitut au comité du transport 
 

Candidature Proposé par 
Madame Isabelle Viau Madame Isabelle Viau 
Madame Stéphanie Savoie Madame Stéphanie Savoie 

 
Madame Isabelle Viau accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Stéphanie Savoie accepte sa candidature comme substitut. 
 
Par acclamation, madame Isabelle Viau est élue comme déléguée et madame Stéphanie 
Savoie est élue comme substitut pour l’année 2021-2022. (CP 2021-22-11) 
 

 
9.6 Trois délégués(es) et 1 substitut à l’assemblée générale du RCP-3L 

 
Candidature Proposé par 
Madame Geneviève Lepage Madame Geneviève Lepage 
Madame Sonia Boudreault Madame Sonia Boudreault 
Madame Lucie Bolduc Madame Lucie Bolduc 
Madame Karyne Venne Madame Sonia Boudreault 

 
Madame Geneviève Lepage accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Sonia Boudreault accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Lucie Bolduc accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Karyne Venne accepte sa candidature comme substitut. 
 
Par acclamation, madame Geneviève Lepage, madame Sonia Boudreault, madame Lucie 
Bolduc sont élues comme déléguées et madame Karyne Venne est élue comme substitut 
pour l’année 2021-2022. (CP 2021-22-12) 
 

 
9.7 Un délégué(e) et 1 substitut à l’exécutif du RCP-3L 

 
Candidature Proposé par 
Madame Geneviève Lepage Madame Geneviève Lepage 
Madame Lucie Bolduc Madame Lucie Bolduc 

 
Madame Geneviève Lepage accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Lucie Bolduc accepte sa candidature comme substitut. 
 
Par acclamation, madame Geneviève Lepage est élue comme déléguée et madame Lucie 
Bolduc est élue comme substitut pour l’année 2021-2022. (CP 2021-22-13) 
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9.8 Deux délégués(es) au conseil général de la FCPQ 
 

Candidature Proposé par 
Madame Viviane Drapeau Madame Viviane Drapeau 
Madame Karyne Venne Madame Isabelle Viau 
Madame Lucie Bolduc Madame Lucie Bolduc 

 
Madame Viviane Drapeau accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Karyne Venne accepte sa candidature comme déléguée. 
Madame Lucie Bolduc accepte sa candidature comme déléguée. 
 
Par acclamation, madame Viviane Drapeau et madame Karyne Venne sont élues comme 
déléguées pour l’année 2021-2022. (CP 2021-22-14) 
 

10.  Évaluation de la rencontre 
 

Madame Viau invite les membres à apporter leurs commentaires ou suggestions sur les 
rencontres. Elle les invite également à faire parvenir par courriel une semaine ou deux à 
l’avance,  les points ou sujets qu’ils souhaitent voir discuter lors des rencontres.  
 

11. Date de la prochaine rencontre  
 
 La prochaine rencontre se tiendra le 1er novembre 2021 à 19 h.  
 

   12.  Levée de l’assemblée 
 

Madame Annick Gagnon propose la levée de l’assemblée à 21 h 20. 
Adopté à l’unanimité. (CP 2021-22-15) 
 
 
 
 

 

                                                                           Ginette Légaré 

          Isabelle Viau                                                                                   Ginette Légaré        
      Présidente                   Secrétaire de la rencontre   


